

～倉敷ジュニアオーブン参加者の感想～

○私は、去年も倉敷に行きました。いろいろな人と出来た事と、がんばれた事が良かったです。自分の取れない所や、相手のワザとかを知る事が出来て良かったと思いました。今度はもっと練習をして、うまくなって、また、倉敷へ行っていっぱい勝ちたいです。とても楽しかったです。

○私は、この大会に参加して、いい経験ができました。今まで戦った事のない子と試合ができたり、県や市で上位の子とも戦ったりできたので良かったです。しかも、私はリーグ戦で2回も勝つことが出来て、決勝トーナメントに上がりました。トーナメントでは1回戦で負けたけど、いっぱい練習して、強くなって、また、負けた子と戦う機会があったら勝ちたいです。

○私は、この大会ではありませんでした。リーグ戦の試合では、ほとんどの人が1勝はしていたので、私も1勝出来るかも知れないと油断していたので、負けてしましました。トーナメント戦でも負けてしまったけど、一番点数をとれたので、ちょっとうれしかったです。来年の倉敷には、もっと強くなって、いっぱい勝ちたいです。

○私は、この大会に参加するのははじめてだったので、1回は勝てるようにならいました。リーグ戦では、ギリギリ北海道の子に勝てました。次の日のトーナメント戦では、ミスをいっぱいしてしまったり、前にきたシャトルをあまりとれませんでした。なので、これからは、ていねいに返して、前を意識して構えていこうと思います。倉敷は楽しかったです。

○私は、この大会に参加して、勉強になったことは、打ったらすぐまん中にもどっていました。私は、打ったら打った球を見ていてまん中にもどらない事があるので、気をつけたいです。試合をする時に、声をすごく大きく出せたのが良かったです。

○全敗してしまったけど、全国のいろいろな人と戦えたので、いい経験になりました。他の人の試合を見て「こうやってやればいいんだな」とマネしたいこともあったので、勉強にもなりました。これからの試合にいかせるようにならなければいけないと思いました。

○私は、この大会に参加するのが初めてだったので、県外からどんな選手が来るのだろうと、とても楽しみにしていました。試合では、知らない人とやったので思いっきりやりましたが、みんな強くてなかなか勝てませんでした。上位と下位に分かれた試合では、私は下位だったので、結構勝ち上がりました。上位の試合を見ると、ミスが少なく、ラリー力があるなど、今の自分と全然違いました。また、強い人の試合がとても勉強になりました。これからも、もっと強い人になれようがんばっていきたいです。